Edition: 02 septembre 2024 P.7

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens



régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 95816

Journaliste : -

Nombre de mots: 142 Ed. locales : Loiret

Visualiser la page source de l'article

Une première à Orléans

C'est une première. La compagnie régionale des commissaires aux comptes de Versailles et du Centre tiendra son assemblée générale, ce mardi 3 septembre, au centre de conférences d'Orléans. Elle est constituée de 1.735 professionnels issus des compagnies régionales de Versailles, d'Orléans et de Bourges, regroupées fin 2020.

Ce sera l'occasion d'entendre les interventions de Yannick Ollivier, président de la Compagnie nationale des commissaires aux comptes et d'Éric Baudrier, directeur général de la H2A (Haute autorité de l'audit, le régulateur de la profession).

La parole sera également donnée à Astrid Guyart, vice-championne olympique de fleuret par équipe et secrétaire générale du Comité national olympique et sportif français. Sa conférence portera sur la performance collective et la remise en question. Le succès des Jeux de Paris 2024 devrait nourrir sa réflexion! L'après-midi sera consacrée à l'actualité comptable et professionnelle.

0GD1gqSjCQhkzlLkhtdn_WCjulCcn1pxtUB5rfHL4awpGl2sMGPcix66DATsQSWiMMGE3